

Celebrando 50 años de excelencia en la Revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana

Celebrating 50 years of excellence in Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana Journal



Vargas G.

German VARGAS
Presidente de la FILACP 2022-2024

Con inmenso orgullo y gratitud, celebramos este año el 50 aniversario de la creación de la Revista Cirugía Plástica Ibero-Latinoamericana. Este medio emblemático de comunicación científica de nuestra especialidad ha sido testigo de la evolución, los logros y la dedicación incansable de nuestra comunidad durante cinco décadas.

Desde su creación, la revista se ha destacado como faro de conocimiento en el vasto océano de la Cirugía Plástica, Estética y Reparadora. Ha sido la plataforma en la que expertos y visionarios han compartido descubrimientos, avances y reflexiones que han impulsado a nuestra disciplina a nuevas alturas, un legado de conocimiento.

Personalmente, al mirar hacia atrás, encuentro gratos recuerdos que se entrelazan con la historia de la revista y de la Federación Ibero Latinoamericana de Cirugía Plástica (FILACP). Recordar el esfuerzo conjunto de mentes brillantes que han colaborado para dar vida a cada edición, como fue el incansable Dr. Juan Quetglas, quien mantuvo la dirección de la revista hasta el año 2000, momento en que dicha dirección pasó a manos de nuestra gran amiga la Dra. María del Mar Vaquero, quien hasta el día de hoy continúa dirigiendo nuestra revista de una manera insuperable, un verdadero compromiso con la excelencia.

La revista Cirugía Plástica Ibero Latinoamericana no solo es un repositorio de conocimiento, sino también el reflejo de la riqueza y diversidad de nuestra comunidad internacional. Ha sido el lugar donde las voces de los cirujanos plásticos ibero latinoamericanos han resonado con fuerza, construyendo puentes entre nuestras culturas y enriqueciendo nuestro acervo común. La Revista es el Corazón de nuestra comunidad.

A lo largo de los años, enfrentamos desafíos que pusieron a prueba nuestra resiliencia. Sin embargo, cada obstáculo se convirtió en una oportunidad para crecer y fortalecernos. Las páginas de la revista son testigos de nuestras victorias, de los desafíos superados, de los logros celebrados y del espíritu indomable que define a nuestra comunidad.

Al conmemorar estos 50 años, no solo celebramos el pasado, sino que también miramos hacia el futuro con esperanza y determinación. La revista continuará siendo un faro que guíe a las generaciones futuras de cirujanos plásticos, inspirando innovación y excelencia.

En este momento especial, expresamos nuestro profundo agradecimiento a todos aquellos que contribuyeron al éxito de nuestra revista. A sus directores, a los autores, revisores y, sobre todo, a nuestra comunidad; les extendemos a todos un sincero reconocimiento por su dedicación y compromiso.

En conclusión, el 50 aniversario de la Revista Cirugía Plástica Ibero Latinoamericana es más que una celebración; es un tributo a la pasión, al trabajo arduo y a la colaboración que definen a nuestra comunidad. Que este hito inspire futuras décadas de descubrimientos, aprendizaje y crecimiento conjunto.

Felicidades a la Revista Cirugía Plástica Ibero Latinoamericana en su quincuagésimo aniversario.



